



Las precampañas de las elecciones generales en México comienzan en un mes: ¿qué significa?



(CNN Español) -- Las precampañas rumbo a las elecciones generales en [México](#) comienzan dentro de un mes, el 20 de noviembre, de acuerdo con lo que resolvió el Instituto Nacional Electoral (INE).

En busca de candidaturas a la Cámara y el Senado

Las precampañas nacionales que comenzarán el 20 de noviembre no solamente son para la definición de candidaturas presidenciales, sino también para que los partidos tengan procesos internos para seleccionar sus candidaturas a los 500 asientos de la Cámara de Diputados y los 128 del Senado.

Velázquez Torres recordó que estas definiciones implican un reto para los partidos, que pueden optar por diferentes métodos para elegir abanderados —como comicios entre su militancia, asambleas, encuestas o designación directa— y deben atender a los aspirantes perdedores si estos tienen inconformidades.

La especialista señaló que los partidos recientemente se han inclinado por el método de encuesta, pero cuestionó si tendrán la capacidad para aplicar ese mecanismo para seleccionar a todos sus candidatos a las cámaras legislativas.